

EXAMEN SEMANAL

21 al 27 de julio de 2025



@CeposOficial



CEPOS Centro de
Estudios Políticos y Sociales



cepos@cepos.org.mx



cepos.org.mx

POLÍTICA Y PAÍS

BRASIL PLANTEA AMPLIAR TLC CON MÉXICO

El 23 de julio, Luiz Inácio Lula, presidente de Brasil, platicó por teléfono con la presidenta Sheinbaum. En la conversación, el mandatario brasileño resaltó “la importancia de profundizar las relaciones económicas y comerciales entre nuestros países”.

EL PAN VA CONTRA ADÁN AUGUSTO

El 24 de julio, Noemí Luna, vicecoordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, declaró que el PAN denunció penalmente a Adán Augusto López Hernández, a quien se le acusa por presuntos vínculos con organizaciones criminales que habrían operado en Tabasco cuando él fue gobernador. Añadió que “Morena engaña mente y roba. Por más que quieran evitar que los relacionemos con el narco, pareciera que sí son cómplices de los cárteles”.

OTRO DECOMISO MASIVO DE COMBUSTIBLES, AHORA EN TAMAULIPAS

El 26 de julio, la Fiscalía General de la República anunció el aseguramiento de múltiples vehículos de traslado de combustible, así como 1.8 millones de litros de hidrocarburo; todo ello en el municipio de Reynosa, Tamaulipas.

EXPLICA HARFUCH INVESTIGACIÓN CONTRA ALIADO CLAVE DE ADÁN AUGUSTO

El 22 de julio, Omar García Harfuch, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal, explicó que la investigación contra Hernán Bermúdez Requena, exsecretario de Seguridad de Tabasco, inició en aquel estado en noviembre del año pasado, y derivó en febrero en una orden de aprehensión. Bermúdez Requena sigue prófugo y es buscado a nivel internacional, aunque ese mismo día un juez le otorgó suspensión provisional contra la orden de aprehensión

ECONOMÍA

UNA BUENA. LA INFLACIÓN CRECE MÁS DESPACIO

El 24 de julio, el INEGI informó que, durante la primera quincena del mes, el Índice Nacional de Precios al Consumidor avanzó 3.55% anual, lo que lo sitúa dentro del rango objetivo del Banco de México. La inflación subyacente se ubicó en 4.25% anual.

LA ACTIVIDAD ECONÓMICA, ENFANGADA

El 22 de julio, el INEGI informó que, durante mayo, el Indicador Global de la Actividad Económica no mostró ningún incremento mensual, aunque sí subió un 0.4% anual, mientras la economía mexicana sigue al borde de la recesión.

LAS BOLSAS DE VALORES SUBIERON EN LA SEMANA

La Bolsa Mexicana de Valores cerró el 25 de julio en 57,323.14 unidades, un avance de 1.049 puntos respecto al final de la semana anterior. Por su parte, BIVA terminó en 1,152.38 puntos, subiendo 20 puntos contra los 1,132.14 del viernes 18.

EL PESO AVANZA UN SUSPIRO FRENTE AL DÓLAR

El 27 de julio, el dólar se intercambiaba por \$18.56 pesos, 16 centavos menos que los \$18.72 registrados el 20 de julio.



@CeposOficial



CEPOS Centro de Estudios Políticos y Sociales



cepos@cepos.org.mx



cepos.org.mx

ENERGÍA

IBERDROLA SE VA DE MÉXICO

El 23 de julio, la prensa española publicó que Iberdrola ha contratado a Barclays para que le ayude a vender 15 plantas de energía renovable en México, valuadas en cerca de 4,700 millones de dólares. Con ello, saldrá prácticamente por completo del país.

EL GOBIERNO REDOBLA LA APUESTA POR PEMEX

El 22 de julio, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, anunció una “operación orientada a fortalecer la posición de liquidez” de PEMEX, para que esta pueda “atender sus obligaciones de corto plazo”. La operación consiste en emitir Notas Pre-Capitalizadas, pero matizan que “esta operación no constituye una garantía a Petróleos Mexicanos”.

EL PETRÓLEO MEXICANO, AÚN A LA BAJA

Los precios del petróleo cayeron en la semana. La mezcla mexicana de exportación se vendía el 25 de julio en \$62.9 dólares/barril, retrocediendo poco menos de un dólar con respecto a los \$63.67 en que se había cotizado al cierre de la semana anterior.



@CeposOficial



CEPOS Centro de
Estudios Políticos y Sociales



cepos@cepos.org.mx



cepos.org.mx